



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:44

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 20 de Septiembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+El presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez, suspendió la sesión en la Asamblea Nacional, dejando pendiente la aprobación del CAFTA. **(100% Noticias)**

+El diputado liberal Carlos Noguera, manifestó que mañana solicitarán nuevamente a la Junta Directiva de la Asamblea poner en la orden del día la discusión del CAFTA, y si el presidente de la Junta Directiva, René Núñez, decide suspender la sesión, la mayoría de los diputados que están de acuerdo con la ratificación de ese tratado la reabrirán. **(100% Noticias)**

+En algunos puntos de la capital se registraron piquetes de violencia protagonizado por los transportistas, pero la Policía Nacional mantuvo la situación bajo control. **(TV Noticias, Canal 2/ 24 horas, Canal 8/100% Noticias)**

+El presidente de URECOTRACO, Rafael Quinto, planteó la necesidad de una negociación que incluya hasta el mes de diciembre. En otro orden el transporte de carga anunció un paro para el lunes próximo si el Gobierno no cumple con los acuerdos establecidos. Aproximadamente ochenta y cinco camiones de carga realizaron un plantó en las inmediaciones de la Asamblea Nacional demandando se discuta y defina las políticas económicas que permitan que ese gremio no quede desprotegido. **(22-22, Canal 2)**

+El representante de ANDEN, José Antonio Zepeda, comunicó que la próxima semana realizarán marchas en demanda de un reajuste salarial a ese gremio. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Bayardo Arce manifestó que la medida tomada por el Presidente Bolaños ya había sido propuesta por la Asamblea Nacional, pero como el Ejecutivo no tenía ningún plan energético, hizo que los apagones se dieran y por último decidió algo que ya había sido discutido. **(100% Noticias)**

+El Contralor Guillermo Argüello Poessy aseguró que la directora de TELCOR, Martha Lugo no debe de estar girando cheques a particulares, porque esa institución no tiene capacidad para manejar dinero. Además que estaría violando las normas internas administrativas de una institución, por lo tanto cuando no esté protegida por la inmunidad se le podrá procesar por esos casos. Según Argüello el cheque en mención es por la cantidad de un millón de córdobas a nombre de Jeannette Ramírez. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El miembro de la Cooperativa Parrales Vallejos, Ramón Cruz, indicó que si mañana se introduce a discusión las reformas al Presupuesto que ha hecho el Ejecutivo y los diputados las aprueban, se podría suspender el paro de transporte. **(Noticiero CDNN)**

+El congresista estadounidense, Dan Burton, expresó que cuando habló con los líderes políticos se hizo énfasis en la importancia de firmar el TLC para Nicaragua. Burton considera que el CAFTA proporcionará empleos y prosperidad, de lo contrario el país se puede quedar atrás en relación al resto de países centroamericanos que estarían ratificando ese tratado. Asimismo, destacó la importancia del proceso electoral en las elecciones del próximo año, por lo tanto esperan que sean unos comicios libres y justos, por lo que ha solicitado a la OEA que participen activamente en ese proceso electoral, para garantizar una elecciones libres y justas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El periodista Miguel Mendoza dijo que Denis Martínez decidió cerrar la academia de béisbol, aduciendo que el Gobierno le prometió apoyarlo y no le cumplió. **(TV Noticias, Canal 2)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:44

PAG - 2 -

+El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, informó que no se suspenderán las clases a pesar del paro de transporte. Por su parte el dirigente de UNEN, Yásser Martínez dijo que respaldan el paro, pero que no están de acuerdo con el incremento en la tarifa del transporte urbano. **(24 horas, Canal 8)**

+Movimientos sociales afines al FSLN trataron de impedir la ratificación del CAFTA. Las bancadas del PLC, Camino Cristiano y Azul y Blanco presionaron a la directiva parlamentaria, para que se ratifique ese tratado comercial. En el plenario se suscito un enfrentamiento verbal por parte de los movimientos sociales, trabajadores de la bancada liberal y personas que respaldaban el CAFTA. **(TV Noticias, Canal 2)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua